

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Die F 5a vor dem großen Hörsaalgebäude auf dem Campus der Uni Frankfurt. Foto Angela Freidhof

Weiterstadt (PH) Die F 5a und ihre Lehrerinnen Angela Freidhof und Simone Bruch besuchten die Kinderuni in Frankfurt. "Wer hat den Frosch geküsst", war die Frage, die alle bewegte. Die Gebrüder Grimm sicherlich nicht. Dabei drehte sich die Vorlesung für die 1200 Kinder im Saal um ihre Hausmärchen. In der Kinderuni angekommen, aßen die Hessenwaldschüler erst in Ruhe ihr Frühstück und wurden dann von einer Frau in einen großen Saal gebracht, wo sie Fragebögen bekamen. Anschließend gingen sie in das Audimax, den riesigen Vorlesungssaal. Dort war eine große Leinwand, auf die „Wer hat den Frosch geküsst“ projiziert war. Die Veranstalter spielten das Stück vor und dann mussten Kinder Fragen dazu beantworten. Danach gingen sie wieder hinaus und machten sich auf den Weg nach Hause.

Siham und Oxana

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=102&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)